
 

 

□ 題 字  岡田一二三 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 
 
 
 

□ 会 長 岡田一二三 
□ 副会長 波多野光裕 
□ 幹 事 井戸憲一郎 
会報委員長 鈴村 隆行 
 

ニコニコBOX （敬称略） 
                      

会長挨拶【波多野 光裕 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

前回の記録 
第 1968 回 例会 6 月 21 日（土） 
フィナーレ例会 
会長・執行部退任挨拶 
 
 
担当：会長・幹事・親睦交流委員会 

 

本日の予定 
第 1969 回 例会 7 月 2 日（水） 
慶祝行事 
新会長挨拶 
創立記念日 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 
第 1970 回 例会 7 月 9 日（水） 
クラブアッセンブリー（１） 
事業計画発表 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

出席報告 
                      

 本日は、フィナーレ例会です。１年間何とか

終わることができました。皆さんのご協力と忍

耐のおかげです。ありがとうございました。 
 このフィナーレ例会は１９８８年には、夫人

同伴観劇例会として、御園座に行ったというこ

とです。古き良き時代もあったみたいです。ま

た、ご夫人だけの会で、夫人の会というのがあ

ります。コロナの時に当分の間休止とすること

になったみたいです。岐阜中ロータリークラブ

にも夫人の会というのがあり、今年は、９人で

韓国を旅行したということです。岐阜中ロータ

リークラブの夫人の会の幹事は、その時の執行

部の奥様がされるということです。岐阜北ロー

タリークラブのコロナの時の幹事は、岡田忍さ

んの奥さんでした。忍さんの退会により、どう

会員数：30 名 
出席数：23／30 名 
出席率：76.67％ 
欠席者：7 名（出席免除 2 名） 
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いうわけか私の手元に、夫人の会の歴史である

資料や写真と数千円預かっています。夫人の会

が再開するよという時は、いつでもお渡ししま

すので、どうぞ申し出てください。なお、担当

委員会は、クラブ奉仕委員会です。 
 本日は、よろしくお願いします。 

・波多野光裕：一年間ありがとうございました。 
・原尾 勝 ：本日は親睦委員の皆様お世話にな

ります。よろしくお願いします。 
・三木 淳 ：一年間ありがとうございました。

皆様の協力で無事一年終わりそ

うです。今後ともヨロシク！！ 
・永瀬 章 ：役員の皆様ご苦労さまでした。 
・国井 省二：柳原委員長ご苦労さま 



 

 

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                      

 
                         

ニコニコBOX  続き（敬称略） 
                      フィナーレ例会 

担当：会長・幹事・親睦交流委員会 
                      

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 競技者名 GROSS  H.D NET 
１ 辻  博 ８４ ９．６ ７４．４ 
２ 齋藤孝博 ９０ １５．６ ７４．４ 
３ 岡田一二三 １０２ ２７．６ ７４．４ 

・長野 鉄司：役員の皆さん一年間ご苦労様 
・谷田 育子：フィナーレ例会楽しみにしており

ます。一年間ありがとうございま

した。 
・辻  博 ：一年間ありがとうございました。 
・岡田一二三：同上 
・林 隆行 ：同上 
・榊原 典夫：会長他役員の皆様大変お世話にな

りました。 
・柳原 健二：フィナーレ例会よろしくお願いし

ます。 
・大島 愛子：本日は楽しみです。 
・大友 芳宏：一年間お世話になりました。 
・鈴村 隆行：一年間ありがとうございました。 
・河村 尚江：本日のフィナーレ例会ではどうぞ

よろしくお願いします。今まであ

りがとうございました。 
・棚橋めぐみ：一年間お疲れさまでした。 
・前川 俊也：一年間ありがとうございました。 

アトラクション 
マジシャン・ＹＯＳＨＩＡＫＩ マジックショー 

 

・懇親会挨拶 
親睦交流委員会 柳原 健二 委員長 

・NORTH×４ロ−タリ−懇親コンペ 
開催日：2025 年 6 月 26 日木曜日 
会場：ナガシマカントリークラブ 
参加：津北ＲＣ、桑名北ＲＣ、四日市北ＲＣ、 

岐阜北ＲＣ 
   

優 勝 辻  博（ベスグロ） 
第２位 齋藤孝博 
第３位 岡田一二三 

乾杯挨拶 林隆行パスト会長 



 

 

フィナーレ例会 続き 
                      フィナーレ例会 続き 

                       
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

           

１年をふりかえって 
 この１年、いろいろとありました。コロナが小

休止していると思ったら、世界的にも物騒になっ

てきたみたいです。日本はといえば、いろんな面

で世界から取り残されているみたいです。ロータ

リークラブもいろいろありました。ＲＩ会長エレ

クトがこの時期に辞任したり、日本のロータリー

クラブも新聞紙面に載ったりして、騒がしかった

です。岐阜北ロータリークラブも期首より期末の

会員数が少なくなったりで、私の力不足を痛感し

ています。只々、謝るだけです。一方では、各委

員会の活動には、その責務を果たされ敬意を表し

ます。皆を言いたいですが、時間の関係と年齢の

せいで忘れたことが多いので、１つだけ挙げると

すると、３月３１日の観桜例会です。桜は満開で

はなかったですが、びわ湖疎水船に乗れたことで

す。大津市から京都市にかけて、びわ湖疎水船に

乗れたことに満足しています。そして、それから

１か月以上経ってから、このびわ湖疎水の諸施設

が国宝・重要文化財に指定されました。このこと

で満足度がアップしました。ありがとうございま

した。そして、1 年間ありがとうございました。 

   

・退任挨拶         波多野光裕 会長 

・退任挨拶         原尾 勝 副会長 

・退任挨拶         三木 淳 幹事 

退会挨拶 大島愛子会員  河村尚江会員 

記念品贈呈 

例会風景 



 

 

フィナーレ例会 続き 
                      フィナーレ例会 続き 

                       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 
                      
第１９７０回例会 ７月９日（水） 
クラブアッセンブリー（１）事業計画発表 
ガバナー補佐訪問   担当：会長・幹事 

会報・広報 ６月担当 大友芳宏 

手に手つないで 


